



Javier Izaguirre Fernández

Redactor de Economist & Jurist.



Óscar Fernández, nuevo decano del ICAS: “Cada voto ha estado acompañado de cariño y confianza”

Con el 73 % de los votos, **Óscar Fernández León** será el nuevo decano del Ilustre Colegio de Abogados de Sevilla.

El abogado ha sido diputado cuarto de la Junta de Gobierno saliente del ICAS y responsable de la Comisión de Formación del Colegio. Recogiendo el testigo de **Óscar Cisneros Marco**, el socio director del despacho Leonolarte Abogados ha logrado una **victoria abrumadora** en los comicios celebrados en la jornada de ayer.

Según los datos facilitados por el ICAS, del número total de votos 2673 (entre ejercientes y no ejercientes), la lista encabezada por **Óscar Fernández León** ha logrado el 73% de los votos (**1.959 votos**), seguida de [Rosalía Pascua Ponce](#) con un 18% (480 votos), por [Daniel Sánchez Bernal](#) con un 4% (97 votos) y de [Carlos Palomar Díaz](#) con un 2% (54 votos).

En 2018, votaron el 27,26 % de los colegiados. Sin embargo, en estas elecciones la participación ha bajado al 17,48 %.

La presidenta del CGAE ya le ha felicitado: “Ha sido la primera en llamarme”

En conversación con *Economist & ...*

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |